



Bénir ceux qui sont affectés par la catastrophe



© Salvation Army / Libre de droits

L'Armée du Salut réagit aux tornades meurtrières qui ont frappé les États de l'Alabama et de la Géorgie (USA), le 3 mars 2019.

Suite aux tornades qui ont frappé l'Alabama et la Géorgie, les équipes d'urgence bien préparées de l'Armée du Salut se sont mises en action. La tempête la plus violente a frappé Beaugard, dans le comté de Lee, à environ 95 kilomètres à l'est de Montgomery, la capitale de l'État de l'Alabama, avec des tornades dessinant sur leur passage un sentier de destruction d'au moins 0,8 km de large. À l'heure où est écrit ce texte, 23 personnes ont perdu la vie, et bien plus sont blessées ou ont subi des dommages importants sur leurs maisons ou leurs entreprises.

Le Centre de service de l'Armée du Salut de Lee County a été rapidement activé. Dans les heures qui ont suivi la tempête, l'Armée du Salut a fourni 200 repas aux premiers intervenants. Les lieutenants Bryan et Tonya Farrington du Poste de Montgomery (paroisse de l'Armée du Salut) ont également déployé une cantine d'urgence dans la région dès le dimanche soir. Actuellement, l'Armée du Salut a déployé un total de sept unités mobiles d'alimentation pour fournir des repas chauds, des collations et des boissons dans les zones touchées.

Espoir et réconfort

Une équipe de commandement en cas d'incidents, dirigée par le major William Shafer, coordonne la réponse de l'Armée du Salut dans la ville voisine d'Opelika.

« Nous sommes prêts à apporter de l'espoir et du réconfort à cette communauté qui a tant perdu dans cette tempête dévastatrice », a déclaré Terry Lighthouse, Directeur divisionnaire des Services d'urgence en cas de catastrophe de l'Armée du Salut pour l'Alabama, la Louisiane et le Mississippi.

En plus de répondre aux besoins physiques des personnes touchées, l'Armée du Salut fournit des soins émotionnels et spirituels, un besoin important pour les personnes affectées par cette catastrophe particulièrement mortelle. Le service météorologique national des États-Unis rapporte que plus de décès ont été provoqués par cette unique tornade que durant toute l'année 2018. Le shérif de Lee County, Jay Jones, dit que les dommages sont « catastrophiques » et que la découverte d'autres corps est à craindre.

Après que d'autres tornades ont frappé Columbus et le Caire en Géorgie voisine, les cantines de Columbus, Newnan et Bainbridge ont été mises en action. Les cuisines des Postes de Columbus et de Thomasville cuisineront des repas prêts à être livrés, et le Poste de Thomasville apporte son assistance dans un refuge au Caire.

Réponses locales

Le commandant du Territoire des États-Unis Sud, le commissaire Willis Howell, a déclaré : « Les scènes de destruction et de dévastation dans l'est de l'Alabama sont accablantes. Malheureusement, à cause de notre situation géographique, nous ... avons expérimenté plus qu'à notre tour les ouragans, les tornades, les inondations, et d'autres tragédies liées à la météo. Bien qu'il y ait des similitudes indiscutables entre ces événements, chacun est aussi très personnel pour nous, car nos officiers, nos soldats et nos bénévoles voient inévitablement chaque catastrophe à travers la loupe de ceux que nous servons. »

Il a décrit l'œuvre de l'Armée du Salut comme étant le fait « d'accueillir des gens qui n'ont plus d'endroit où aller » et, en remerciant les salutistes et les amis de l'Armée du Salut du monde entier qui soutiennent l'équipe d'intervention d'urgence, il prie que : « Nous puissions continuer à exploiter fidèlement et de manière sensible chaque occasion de bénir les autres. »

Auteur

La Rédaction / Source : Hanna Karlsson, IHQ Communications

